

「エネルギーッシュ『鳴尾力』！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、早いもので今年度も後半に向かいます。皆様にご理解・ご協力いただきながら、生徒も職員もパワフルに、日々の教育活動に取り組んでいます。以下は、前回以降の様子です。

【ビブリオバトルで表現】

9月15日（木）から16日（金）にかけて、30名を超える生徒の皆さんが図書室に集い、各自の推薦本を紹介。自分の言葉に、ジェスチャー



を交え、とても表情豊かに発表しています。皆さんの多彩な能力に驚かされながら…、本を通して人や自分を知る…自らを高める機会にしてください！

【地域の方と鳴高音楽祭】

9月18日（日）に箏曲部、ストリングオーケストラ部、吹奏楽部、軽音楽部が、個性豊かな演奏を、地域の皆様にお届けしました。今回は、幕の間に放送部の発表や、総合人間類型の生徒達による手話パフォーマンスの披露がありました。受付では、生徒会や空手道部、有志の生徒の皆さんが、お越しいただいた皆様を、丁寧に温かくお迎えできたのではないかと思います。私が何よりも感じたことは、生徒達が持っている、あふれんばかりのパワーです。舞台上堂々と演じる姿を見ながら…地域



の方々へ元気に語りかける声を聞きながら…生徒一人一人の力を大切に今後教職員とともに育み、鳴尾の力を高めていきたい、と心から思いました。

【教員も互いに切磋琢磨】

9月28日（水）に他校の先生方が来校され、数学の研修会がありました。右の写真は、本校教員による研究授業の様子。先生方が生徒達の状況を見ながら、必要に応じてアドバイスを送っています。生徒と同様先生方も日々の学びが大切！改めて実感しました。



10月に入ると、18日（火）から21（金）まで中間考査があり、その午後各学年の保護者会が予定されています。24日（月）から2年生普通科の北海道への修学旅行、29日（土）から2年生国際文化情報学科の福島県への研修旅行です。感染状況を見極めながら、今後もできる限り学びを止めない工夫を続けてまいります。ご理解・ご協力のほどお願い申し上げます。（校長 黒河内雅典）